



八尾ロータリークラブ会報

2024
vol.64
No.16

10/23



THE MAGIC
OF ROTARY



国際ロータリー テーマ

ロータリーのマジック

国際ロータリー 会長 ステファニー A. アーチック

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 大橋 秀典

八尾RCバナーの主旨
「我々のクラブは、若いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

八尾ロータリークラブ テーマ **Enjoy Rotary! ~Fellowship and Service~** 会長 長竹 浩

第3037回 例会 プログラム

- 開会 「点鐘」
- ロータリーソング 「八尾ロータリー讃歌」
- ゲストの紹介
八尾市消防本部
予防課長 消防司令長 藤森 昌令様
救急課長 消防司令長 芋縄 秀央様
ウズベキスタン ノリコ学級からの来日生
NOZIMAKHON KHUJAMNAZAROVA 様
MUHAMMADODIYOR ISMATILLAEV 様
RUHSHONAPOSHSHO BOBOEVA 様
- 出席報告
- その他の報告
- 会務報告 「会長の時間」「幹事報告」
- SAA報告 ニコニコ箱
- 卓 話
「八尾市の火災及び救急の状況について」
八尾市消防本部

予防課長 消防司令長 藤森 昌令様
救急課長 消防司令長 芋縄 秀央様

●閉会 「点鐘」

■卓話予告

- 10/30 「監督、みんなから嫌われてますよ」
同志社大学 体育会テニス部監督 角田 博幸様
- 11/6 「ロータリー財団について」
原田 達也 ロータリー財団委員長
- 11/13 「ボクシングを通して更生活動！」
大阪BBS連盟会長 鈴木 哲也様

会長の時間

11日に金輪会が開催されました。この会は12クラブの会長、幹事、ガバナー補佐が情報交換する場です。今年のホストクラブは八尾です。年間で5回開催され、年度の最初と最後は、新旧合同で行います。

このほかに二和会もあります。以前は四和会でした。明日にも予定されていますが会長、副会長、幹事、事務局が出席します。

そして二輪会というゴルフコンペが年に2回、開催されています。

クラブの役員は近隣クラブとの交流会がいろいろありますが、一般会員はなかなか交流の機会がないと思います。このため他クラブとの合同例会や共同の奉仕ができれば、と考えています。そういう機会があれば、クラブの垣根を超えて親しくなれると思います。

幹事報告

▼本日例会後、ガバナーとともに記念撮影を行います。

▼11日に金輪会が開かれ、田中(正)ガバナー補佐エレクト、会長、幹事、事務局で出席しました。

▼17日に大阪柏原RCとの二和会が行われ、会長、直前会長、会長エレクト、副会長、幹事、事務局で参加します。



▼20日にEND POLIO FESTIVALとフレッシュロータリーアン研修交流会が開催され、浦川・前田会員が参加されます。

▼緑の羽根募金でご協力いただいた11,872円を、市民憲章推進協議会へ寄付しました。

▼18日は、事務局が午後から休みです。

その他の報告

▼クラブ研修委員会・山陰 恭志 副委員長

次週例会後、第2回の研修会を開催します。入会3年未満の方は、ご参加をお願いします。前回配布した冊子をご持参ください。

▼クラブ研修委員会・田中 康貴 委員

戸田PGの著書を読んで、印象に残ったことをご紹介します。

人は人と生きてこそ一人前になれる、という一節があります。私たちは大勢の中の一員として、生きています。私たちは世間と関わることで、思いやりのある人間になれるのです。

RCは一人前になれる場です。親切や謙虚を心がけることが大切です。そしてそれは、事業経営にも役立つのです。

このエピソードが、とても印象に残りました。

私は入会して3年目です。まだまだわからないことがたくさんありますが、学びは経営や私生活も含め、すべてにつながると 생각합니다。RCに入会して、それを実感しています。これからも前向きに取り組んでいきたいと思っています。

▼国際奉仕委員会・吉本 憲司 委員長

次週、ウズベキスタンから3人の若者が来日されます。皆さんぜひ、交流してください。

▼EXPOフェスタ実行委員会・菅野 茂人 委員長

本日、EXPOフェスタのチラシをお配りしております。これをPRに活用し、ホームページにも掲載したいと考えています。

また組織図、役割分担、スケジュールも添付しておりますので、ご一読いただき、ご協力をよろしくお願ひいたします。

▼ゴルフ部・平尾 貴英 部長

10月31日にお祝いコンペを予定しておりましたが、人数が集まらず、延期したいと思います。日程は改めてご案内します。

卓 話

「2024-25 RI及び地区方針」

▼RI第2660地区ガバナー

大橋 秀典 様（東大阪東RC）



2024-25年度ステファニー・A. アーチックRI会長のテーマは『ロータリーのマジック:The Magic of Rotary』です。マジックと言っても、魔法の杖を振って色々な問題を解決しようというものでは決してありません。私たちロータリアン自身が、さまざまな活動を通してマジックを起こしていきましょうという呼びかけなのです。

では、どうやってマジックを起こしたら良いのでしょうか。そのキーワードとしてRIが強調しているのが「ロータリーの行動計画」です。今年度の地区年次目標も、それに沿って策定しています。クラブの皆様特に御協力頂きたい内容に絞り説明させていただきます。

まず、大きなインパクトをもたらす取り組みとして、今年度もポリオデーに合わせたイベントを10月20日に開催します。ローターアクトクラブをはじめ、各青少年グループ、ロータリーファミリーが一同に会し、ポリオ根絶への学びとチャリティを行いますので、是非ご参加・ご協力お願いします。当日は全地区合同でフレッシュロータリアン研修交流会も実施しますので、積極的なフレッシュロータリアンのご推薦をお待ちしています。

昨年度のポリオイベントを通じた寄付により、地区内の全RACが地区補助金申請の要件を満たしました。そして、実際に10クラブから申請がありました。また、能登半島地震への支援を呼びかけたところ、7件もの震災支援プロジェクトが申請されました。本当にありがとうございます。平和に直接寄与する優秀な若者を育てるグローバル奨学生や平和フェローの募集はこれからですので、皆様の周りの熱意ある若者に機会を与え、現実的な平和へのアプローチを進めましょう。米山は他国との平和の架け橋となる人材育成プログラムです。引き続き奨学生への支援をお願いします。

これらの活動は、すべてロータリアンの寄付が原資です。『世界で良いこと』への理解を拡げ、全ロータリアンからの寄附を推進していきましょう。

2660地区内の78クラブのうち、会員数が20名以下のクラブが13クラブに上ります。少人数クラブの活性化は地区の喫緊の課題です。しかし、会員数と活性化は別問題です。RIは3年後のクラブのなりたい姿を思い描き、それに向かって目標を継続して行く取り組みを進めています。どうしたらクラブの3年後をより良いものにできるのか、全員で考えてみてください。若いリーダーを育てることも大切です。その意味でも、今後のRYLAプログラム等の青少年奉仕活動への積極的なご参加を宜しくお願いします。

今年度の下半期は、いよいよ大阪・関西万博が始まります。多くのクラブの皆様には、EXPOフェスタや拡大例会へのご協力ありがとうございます。4月12日の開幕祭、ご来阪の皆様をおもてなしする「ええもんマップ」など、引き続きご協力をよろしくお願い致します。

それぞれのクラブが、3年後のありたい姿を思い描き、それに向かって進んでいく事で、私たち自身を、社会



を、未来を変えていきましょう。みんなでマジックを起きましょう！



ニコニコ箱

- ▼長竹会長 大橋ガバナー、本日は宜しくお願ひ致します。岡田様、北川様、ご来訪有難うございます。
- ▼野村副会長 大橋ガバナー、ようこそいらっしゃいました。
- ▼相馬幹事 大橋ガバナー、ようこそおいでくださいました。
- ▼児林直前会長 大橋ガバナー、公式訪問おつかれ様です。本日、本年度活動方針、よろしくお願ひします。
- ▼小谷会長エレクト 大橋ガバナー、岡田様、北川様、ようこそおいで下さいました。居相さん、自叙伝拝読しました。若い頃からよくモテてたんですね。
- ▼松本会員 「大橋ガバナー公式訪問」首を長くして待っていました。ご指導よろしくお願ひ致します。
- ▼山本(昌)会員 来週の研修セミナーに参加依頼の方はクレグレも出席よろしくお願ひ致します！



出席報告

月日	会員数	出席	うち出席規定 適用免除者	出席率	メーク アップ	確定 出席率
10/2	62	44	6	80.00%	0	80.00%
10/9	62	36	9	62.07%		
10/16	62	43	9	74.14%		

- ▼中川会員 大橋ガバナー、よくおいで下さいました。ありがとうございます。
- ▼山本(勝)会員 ネクタイを忘れました。誰か2本持っておられませんか？
- ▼菅野会員 大橋ガバナー、ようこそおこし頂きました。卓話よろしく。
- ▼田中(正)会員 大橋ガバナー、本日は宜しくお願ひします。先日の金輪会、大変お世話になりました。ありがとうございました。
- ▼山陰会員 次週クラブ研修会、ご出席の皆様、よろしくお願ひします。
- ▼吉田会員 大橋ガバナー、本日卓話よろしくお願ひします。
- ▼富田会員 今週末よりガバナー杯軟式野球大会始まります。御声援の方、宜しくお願ひ致します。(天気が心配です)
- ▼大熊会員 早退お詫び。いつもありがとうございます。
- ▼平尾会員 今朝、多額の相続税を払ってきました。中川さん、この分ゴルフでください。
- ▼谷口会員 海鮮だいすき！
- ▼倉内会員 米山の寄付おねがいします。
- ▼福村・田中(貴)会員 よいことがありました。
- ▼原田会員 体調管理に気をつけましょう。
- ▼浦上会員 来週ウズベキスタン、ノリコ学級から3名来日します。ご協力お願ひします。
- ▼児林(健)会員 児林直前会長、山本勝彦先輩、福村副幹事、竹中先輩、先日はありがとう御座いました。
- ▼出口会員 地元の祭りがありました。重役、児林一族だらけでした。しっかり担がせて頂きました。
- ▼北山会員 先日は佐々木先生ありがとうございます。息子も一安心です。松井さんのお父様がお亡くなりになり、お悔やみ申し上げます。
- ▼松下会員 本日もよろしくお願ひします。
- ▼前田会員 例会欠席お詫び。

